

Wolfgang Baasch:

Danke, Sigrid Warnicke – Glückwunsch, Birgit Wille-Handels!

Anlässlich der Verabschiedung der Bürgerbeauftragten für soziale Angelegenheiten, Sigrid Warnicke, und der Wahl ihrer Nachfolgerin, Birgit Wille-Handels, erklärt der sozialpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch:

„Wir danken Sigrid Warnicke ganz herzlich für ihren Einsatz als Bürgerbeauftragte für soziale Angelegenheiten. Sie hat diese Aufgabe mit viel Engagement gemeistert und Zeichen gesetzt – die Bürgerbeauftragte ist zu einer anerkannten Institution in Schleswig-Holstein geworden. Wir wünschen Sigrid Warnicke für ihre Zeit ‚ohne Amt‘ alles Gute, vor allem Gesundheit, und weiterhin ein kritisches Auge für soziale Ungerechtigkeiten.

Birgit Wille-Handels gratulieren wir ganz herzlich zu ihrer Wahl. Wir sind überzeugt, dass sie alle Voraussetzungen, Kenntnisse und Fähigkeiten besitzt, um das verantwortungsvolle Amt der Bürgerbeauftragten kompetent wahrzunehmen und eigene Akzente zu setzen. Wir wünschen Birgit Wille-Handels für ihre Tätigkeit viel Erfolg und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.“